
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

М* 51 (7891) Ч е тв ер г , 13 м а р т а  1986 го д а Ц ен а  3 коп. А  Гнета и з д а с т с я  
^  t 14 ноября 1981 года

П Я Т И Л Е Т К Е - Т Р У Д  М О Л О Д Ы Х
В Центральном райкома ВЛКСМ подведены итоги ра

боты комсомольских организаций и комсомольско-колодеж- 
ных коллективов аа минувший год, определены победители 
в ударной вахте, посвященной XXVII съезду КПСС.

Лауреатом премии имени 
Ленинского комсомола за 
1985 год в области науки и 
производства стала Ольга Ра- 
гузина, лаборант завода ката, 
лизвторов и опытных устано
вок. Бригада сварщиков цеха 
ребристых труб РМЗ нефте
химиков Ивана Сапеги (ком
сорг А. Петухов) удостоена 
премии Иркутского обкома 
комсомола имени академика 
Янгеля.

По группе промышленных 
предприятий победителями 
стали комсомольские органи
зации РМЗ объединения (сек
ретарь А. Сенюков), завода 
катализаторов и опытных ус
тановок (В. Бизимова), коксо
газового завода (Ш. Трукши- 
на). Среди комсомольских 
организаций строительных 
предприятий победителями 
вышли СМУ-3 (секретарь Н. 
Заболотская), СМУ-1 (А. Дол
гополов), СМУ-7 (Н. Дыроч- 
*«).

По группе предприятий 
транспорта и связи победите
лем признана комсомольская 
организация УАТ управления 
строительства (секретарь Н- 
Просвнрнина). Второе и тре

тье места присуждены АТПр 
объединения «Ангарскнефте- 
оргсинтез» (секретарь С. Ко- 
зовцев) и УЖДТ строительст
ва (секретарь Т. Чаредничан. 
ко).

По группе предприятий 
энергетики призовые места 
присуждены УЭС нефтехими
ков (секретарь А. Шалаев), 
ТЭЦ-1 (С. Овчинников), ТЭЦ-9 
(В. Козырев).

По группе организаций тор
говли и сферы обслуживания 
призовые места присуждены 
ЖКУ объединения (И. Сереб
ренникова), отделу детских 
учреждений (Т- Комарова) и 
ЖКУ управления строительст
ва (В. Давыденко). Среди ме
дицинских учреждений побе
дителями стали комсомоль
ские организации 'МСО управ
ления строительства (О. Ма- 
лакшинов) и психоневрологи
ческой больницы (Н. Пляски- 
на).

Среди проектных институтов 
ртооое и третье места соот
ветственно присуждены фили
алам «Орг<!тройпроектв» (А. 
Маркин) и ВНИПИнефти (Г. 
Закусило). Комсомольские ор
ганизации СПТУ-35 (В. Лыт

кин), СПТУ-37 fA- Пиунов) и 
СПТУ-8 (С. Татарии) вышли 
победителями среди проф
техучилищ, По группе учеб
ных заведений — филиал Ир
кутского политехнического ин
ститута (О. Шуняева) и поли
технический техникум (Т. Се- 
миусова) заняли первое и 
второе места.

Комсомольско-молодежная 
бригада сварщиков ЦРТ РМЗ 
И. Сапеги, занявшая первое 
место по группе КМК про
мышленности, стала победи
телем и в областном социа
листическом соревновании. 
Она будет награждена гра
мотой обкома комсомола и 
туристической путевкой.

Среди бригад вспомогате
льного производства победи
телем вышел комсомольско- 
молодежный коллектив лабо
ратории «Манометрия» ТЭЦ-9 
(бригадир Ю. Кайданов, ком
сорг В. Степанов)- Бригада 
пяотников-бетонщиков СМУ-1 
(бригадир Е. Грабарь, ком
сорг С. Внучков) вышла по- 
бедителем среди КМК строи
тельства и заняла второе ме
сто в областном соцсоревно
вании среди первичных тру
довых коллективов в жилищ
ном строительстве.

Третье место и победа в 
районном социалистическом

соревновании среди комсо
мольско-молодежных коллек
тивов автомобильного тран
спорта присуждены водите
лям автобазы № 5 УАТ стро
ительства (бригадир Ю. Вах
ромеев, комсорг А. Кова- 
люк). Победителем областно
го соревнования среди КМК 
железнодорожного транспор
та признан коллектив тепло
воза УЖДТ стройки (бригадир 
Э. Харлов, комсорг С. Дубо- 
вец)- По группе КМК торгов
ли и общепита победителем 
вышел коллектив отдела 

: «Мужская обувь» магазина 
№ 57 нефтехимиков, руково
димый Е. Сеньковской (ком
сорг Е. Шепетько).

От всей души поздравляем 
комсомольские организации и
комсомольско • молодежные 
коллективы района с заслу
женной победой.

18 марта а 18 часов а ДК 
нефтехимиков состоится слет 
комсомольско - молодежных 
коллективов. Приглашаем мо
лодежные коллективы, уча- 
щихся профтехучилищ и школ, 
всех тех, кто решил ивбреть 
рабочую профессию на всю 
жиаиь.

А. КОЭЬМИН, 
инструктор Центрального/

РК ВЛКСМ

г
Н А В С Т Р Е Ч У  ВАХТЕ УЧИРА

О  ХРОНИКА ДОБРЫХ ДЕЛ

Их было пятеро ангарчан, первых инди
видуальных вкладчиков Советского фонда 
мира: в 1974 году они внесли 115 руб
лей В 1985 году количество индивидуаль
ных вкладчиков составило уже более 200 
человек. Возросла и сумма взносов — 
4797 рублей, а всего за 11 минувших лет 
ими внесено в Советский фонд мира 
17229 рублей.

В 1982 году сто пенсионеров — участ
ников Великой Отечественной войны внес
ли в Фонд мира 574 рубля, а в 1979 году, 
когда работу по поручению горвоенкома
та проводил пенсионер И. Л. Краснер, 
взносы составили 1300 рублей.

В 1984 году, в День Победы, на стадио
не «Ермак» проходила массовая манифе
стация. Проводили ее члены отделения 
СФМ Юго-Западного района. В тот день 
104 участника манифестации добровольно 
внесли 150 рублей

Ровно через год делегаты городской 
конференции женщин по ведомости пере
числили на нужды мира 231 рубль. Член 
совета ветеранов КПСС при Центральном 
райкоме Варвара Трофимовна Антипова 
(ей 79 лет, она состоит в рядах КПСС уже

54 года) по своей инициативе обошла 
квартиры 40 ветеранов партии и собрала 
148 рублей, потом еще 73 рубля и внесла 
их в Советский фонд мира Член бюро 
городского отделения СФМ Вера Василь
евна Красноусова, таким же образом 
обойдя квартиры ветеранов здравоохра
нения, собрала 110 рублей.

Постоянными участниками пополнения 
Фонда мира денежными средствами яв
ляются Мария Васильевна Раевская (с 1981 
года она ежегодно вносит по 50 рублей), 
Татьяна Алексеевна Семенова (она вносит 
такую же сумму с 1979 года), Валентина 
Андреевна Миролюбова (вносит с 1982 
года ежегодно по 25—30 рублей). Инно
кентий Ильич Анкудинов (такую же сум
му вносит с 1980 года).

Активными вкладчиками СФМ являются 
и супружеские пары. Так, например, Ни
на Дмитриевна Таланкина и Алексей Пет
рович Б и р ю к о в  с  1983 года ежегодно вно
сят по 50 — 100 рублей, в прошлом го
ду они сдали через сберкассу облигации 
старых займов на сумму 722 рубля.

Антонина Михайловна Жмурова и Се
рафим Игнатьевич Жмуров с 1983 года 
ежегодно сдают по 20— 30 рублей. В про
шлом году Серафим Игнатьевич на своем

родном ремонтно-механическом заводе 
управления строительства организовал 
добровольный сбор средств в Советский 
фонд мира. 40 ветеранов РМЗ внесли тог
да 200 рублей.

Таисия Ивановна и Иван Федорович Га- 
ськовы с 1981 года вносят по 120 рублей, 
а Виктор Федосеевич и Александра Се
меновна Гаврины — по 130 рублей.

В Ангарское отделение Госбанка на 
расчетный счет Советского фонда мира 
сг.ссят свои сбережения жители бли
жайших к нам населенных пунктов. На
пример, Алексей Николаевич Гаврилин, 
житель с Баклаши, в 1984 году внес 430 
рублей, в 1985 году — 130, в 1986 — 40, 
а всего его взнос составил 600 рублей.

Людмила Петровна Цурка, учительница 
из села Тальяны Усольского района, вне
сла в прошлом году 600 рублей. Взнос 
Большежилкинской 8-летней школы в ян
варе нынешнего года составил 100 рублей.

Пополнение Советского фонда мира де
нежными средствами за счет индивидуа
льных взносов продолжается.

В. КУЛАГИНА,
секретарь Ангарского городского от

деления СФМ.

Нынешняя весна — особен
ная Она начинается большой 
оттепелью в мире в нашей 
стране в связи с XXV!! съез
дом КПСС, где Генеральный 
секретарь М. С. Горбачев и 
все ораторы не только 
вскрыли недостатки в работе, 
но и дали хороший заояд, 
вселили уверенность в свет* 
лом будущем.

XXVI! съезд КПСС — три
умф не только для советского 
народа, но и для народов

всех стран мира, что неустан» 
но следили за ходом съезда, 
ибо в Советском Союзе они 
видят могучий оплот мира 

Нынешняя весна растапли
вает лед не только на земле. 
Она несет с собой большие 
надежды на таяние огромной 
глыбы льда, который скопил
ся на международной арене. 
Люди верят в разрядку на
пряженности, в возможность 
запрещения вооружения и 
полного уничтожения грозно
го ядеоного оружия, в уста
новление прочного мира на 
всей планете. Этого ждут 
народы всех стран.

П у с т ь  будет радостней на
ша весча!

П. ЗАГУЗИН. 
пенсионер, ветеран труда.

ВНИМАНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЙ!

14 марта в 16 часов в ДПП состоится занятие городской 
школы идеологического ектива.

Приглашаются заместители секретарей по идеологической 
работе, руководители групп политинформаторов, заведую
щие агитколлективами по месту работы.

ГК КПСС

«  • • •
15 марта в 9 часов в ДК «Строитель» проводится город

ской семинар пропагандистов.
ГК КПСС.

К ЧИТАТЕЛЯМ

ТЫРНЫАУЗ (Кабардино-Бал
карская АССР). Автоматизиро
ванная система управления 
технологическими процесса
ми стеле контролировать дея
тельность основных подразде
лений рудника Тырныяузского 
комбината. Внедрение систе
мы позвонит аффективно ис
пользовать парк горного обо
рудования — мощных буро
вых станков, экскаваторов, 
большегрузных самосвалов- 
Появилась возможность опе
ративно маневрировать этой 
техникой я зависимости от 
нужд производства. Электро
ника все шире применяется я 
горном деяе. В зтом году на 
комбинате сдадут АСУ для 
обогатителей и транспортни
ков.

■1 " ______ я

П О  <С Т Р А Н Е  j
МИНСК. Завершено внедре

ние автоматизированной сис
темы анализа перевозок на 
автопредприятии Минского 
РАПО. В зависимости от ма
рок машин компьютер опре
деляет себестоимость и рен
табельность перевозок, помо
гает избавиться от холостых 
пробегов, излишних простоев 
транспорта под погрузкой. До 
конца пятилетки компьютера
ми планируется обеспечить 
все агропромышленные пред
приятия республики.

Готовится очередной день открытого письма. Просим вас вы
слать в адрес нашед редакции критические замечания, предло
жения пожелания о работе городского автомобильного транс
порта. Письма присылать не позднее 1 апреля

ВАКУ. Полностью обеспечит 
потребности бакинских маши
ностроителей в металлических 
порошках опытный завод по
рошковой металлургии я
Азербайджане. Здесь сдан в 
эксплуатацию крупный цех с 
двумя автоматическими лини
ями. Порошковая металлургия 
находит все большее приме
нение на предприятиях Баку. 
На многих предприятиях со
здаются участки для изготов
ления деталей зтим прогрес
сивным способом.

ЕРЕВАН. Обеспечат надеж
ность новых автопогрузчиков 
новые узлы, серийный выпуск 
которых освоил завод «Авто- 
агрегат»- Несмотря на слож
ные условия реконструкции, 
предприятие значительно об
новило номенклатуру, Без ос
тановки цехов и снижения 
объемов продукции трудится 
коллектив. В зтом году здесь 
вступит в строй новое меха
ническое прЬизводство, кото
рое будет работать в автома
тическом режиме.

ЛЬВОВ. Продлить срок
службы телевизоров с маркой 
объединения «Электрон» по
могает система контроля за 
качеством продукции. За на
сколько секунд ЭВМ «опра
шивает» сто телевизионных 
блоков и выдает информацию 
о степени их надежности на 
зкран дисплея. Внедрение та
кого контроля позволяет так
же постоянно следить за всем 
технологическим процессом, 
определять качество работы 
на каждом рабочем месте.

СВЕРДЛОВСК. Увеличил 
производство товаров народ
ного потребления с начала 
года коллектив объединения 
«Уралмаш» Популярных сти
ральных машин «Малютка», 
кухонных гарнитуров, других 
бытовых изделий выпущено 
дополнительно на 117 тысяч 
рублей. Ускорить темп про
изводства уралмйшевцам уда
лось за счет модернизации 
оборудования и улучшения 
организации труда.
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Беседа за „круглым столом“ редакции
В наступившей пятилетке весьма значительные объемы 

работ падают на реконструкцию действующих предприятий 
города. Высвобождение рабочих рук от «непрестижного» 
труда, автоматизация, электронизация технологических про
цессов и, как следствие, повышение мощностей, улучшение 
качества выпускаемых изделий — вот тот практический эф
фект, который сулит техническое перевооружение. Уже на 
нынешний год намечено сделать многое.

И об ^том наша беседа за «круглым столом» редакции, 
в которое приняли участив заведующий отделом строитель
ства и городского хозяйства ГК КПСС Ю. В. Донов, замести
тель генерального директора производственного объедине
ния «Ангарскнефтеоргсинтез» Б. И. Ковальский, начальник 
производг/венно-технического отдела завода строительных 
материалов Г- Д. Абраменко, главный инженер А. В. Бара, 
нов и начальник отдела автоматизированных систем управле- 
ния цементно-горного комбината Е. Р. Васильев.

цементно-горном комбинате, 
в отличие от нефтехимиков, 
больше проблем, но меньше 
дел. В конце 70-х годов! на 
уровне нашего министерства 
было решено, что в отрасли 
пора внедрять автоматизиро
ванные системы управления. 
Попал в соответствующий 
список предприятий и наш 
комбинат. Модное было вре
мя на такие дела. Проекты 
шли, рассчитанные на раз
мах. Запроектировали и нам 
АСУ технологического про. 
цесса в цехе приготовления 
сырья. Нужно сказать, что это 
самая сложная переделка в

Просьба ко всем была од
на: рассказать о смысле про
изводимой реконструкции, ее 
ходе, встречающихся пробле
мах. . . . . . . .  • .

Б. И. Ковальский: — В кон
це нынешнего года мы соби
раемся ввести в эксплуатацию 
современную вычислительную 
машину общего назначения 
ЕС-1045. Подобные машины 
успешно используются в
странах социепистического со
дружества. Это один из пунк
тов нашего плана капитально
го строительства « разделе 
«Техническое перевооруже
ние».

— Что же -представляет из 
себя эта ЭВМ?

Б. И. Ковальский: — Она
средней мощности, с очень 
большой памятью. Позволяет 
реализовывать современные 
процессы обработки инфор
мации. Во-первых, ей по си
лам мультипрограммный ре
жим, когда многие потребите
ли одновременно работают с 
машиной Налицо — повыше
ние производительности тру
да.

Во-вторых, отладка всех 
программ ведется в дисплей
ном классе, что, по существу, 
сводит на нет какую бы то 
ни было оиередь. Одному че
ловеку выделяется одна часть 
мощности машины ;— и, по
жалуйста, работай с ней.

Кстати, в 1985 году мы в 
объединении внедрили, но, 
поавда. еще не в полной ме
ре освоили информационно
справочную систему, которая 
позволяет усовершенствовать 
управленческую работу.

Сейчас любой работник уп
равленческого аппарата пере
гружен телефонными разго
ворами, документацией, в том 
числе и оперативной. А систе
ма дает возможность прийти в 
принципе к безбумажной тех
нологии управления. Приведу 
пример из числа тех. что уже 
действуют в рамках инфор
мационно-справочной системы 
с использованием ЭВМ-

Понадобилась, допустим, 
зам. генерального директора 
по кадоам информация о ка
ком-либо рабочем. Нажав не
сколько кнопок, причем эти 
служебные команды очень 
простые, он через 10— 15 се
кунд на экране дисплея видит 
личную карточку этого рабо
чего. Здесь сведения об об
разовании, владении смежны
ми профессиями и т. д. Не 
надо никуда звонить, ждать от 
руководителей цехов и заво

оборудования- 30 тысяч вы
делило министерство на его 
монтаж.

Вначале занялись диспетче
ризацией с пульта управле
ния. С приходом нового ди
ректора изыскали для этого 
помещение. Построили ка
бельную трассу меньшей 
длины. Осталось до конца 
года разместить, смонтиро
вать и отладить оборудова
ние. Сил, правда, маловато. 
Монтаж рассчитываем сде
лать силами Ангарского 
СМНУ «Союзавтоматстрома». 
Но, в общем, сегодня, пока 
все представляется реальным.

Н А К А Н У Н Е  
РЕКОНСТРУКЦИИ

подрядчика. Но наконец 
ОМУ-2 реконструкцию нача 
ло. Правда, не торопясь. В 
1983 году из выделенных 100 
тысяч рублей освоили 5 тысяч, 
в 1984 году из 240 — 45, в 
1985 году из 350 — 220. В те
кущем году освоено уже 68 
тысяч рублей.

Еженедельно ка объекте 
проводится планерка. Подни
маются проблемные вопросы. 
Главный из них, пожалуй, не- 
своевременнбе предоставле
ние фронта работ генподряд
ным СМУ-2 монтажникам из 
АМУ-2.

И завершающее слово мы 
предоставим Ю. В. Донову:

— При составлении перечня 
наиболее важных строящихся 
народнохозяйственных объек
тов, ежегодно утверждаемых 
бюро ГК КПСС, в разделе 
«реконструкция» выделены

дов этих сведений.
Или другой пример. От

грузка продукции ведется в 
отделе сбыта с оформлением 
различных и весьма много
численных коммерческих до
кументов. Накладные, что, ку
да, сколько и пр. и уже с 
паспортом — в финансовую 
службу, которая оформляет 
их дальше Заняты десятки 
людей в общем-то утомитель
ной, однообразной работой. С 
окончанием отладки и нача
лом использования терми
нальных устройств накладные 
вечером попадают на вычис
лительный центр, ночью ве
дется их расчет и утром — 
выдача счет-платежных требо
ваний в отдел сбыта.

В недалеком будущем рас
считываем переложить на 
плечи электронно-вычислите
льных машин подготовку 
средней за год информации 
по кадрам, труду и заработ
ной плате, целый комплекс 
задач по расстановке и уком
плектованности кадров.

— И все же вернемся к 
той машине, что должны вве
сти к концу года.

Б. И. Ковальский: — Нами 
заключен договор с заводом- 
изготовителем ЭВМ в Казани. 
Машина поступит в Ангарск 
во втором квартале. Основ*" 
ний предполагать, что этот 
срок будет нарушен, нет. В 
третьем, четвертом кварта
лах будем вести монтаж ЭВМ 
и. осваивать ее-

— Сами?
Б. И. Ковальский: — Нет, 

почему же? Этим занимается 
специальная организация — 
Иркутское производственное 
объединение «Конус». Пре
тензий к ним у нас не было.

— Стало быть, Богдан Ива
нович, у вас нет опасений, 
что этот важнейший пункт ва
ших планов по техперевоору- 
жению будет нарушен?

Б. И. Ковальский — Да. 
Уверен, что все реально.

Е. Р. Васильев: — У нас на

технологии. Поэтому с нее 
и решили начать.

Первый этвп проекта был 
готов в 1980 году- Стоимость 
работ «взыграла» в 1 милли
он 300 тысяч рублей. Преду
сматривалось строительство 
отдельно стоящего здания 
центра управления. Кстати, 
расположилось оно по про
екту далеко от цеха, что, ко
нечно же, сказалось бы на 
большой стоимости кабельной 
трассы.

Но управление строительст
ва отказалось вести эти ра
боты. Урезали финансирова
ние. Кроме того, проект пре
дусматривал слишком уж кар
динальное изменение техно
логии. Главный смысл заклю
чался в регулировании вхож
дения сырьевых компонентов 
будущего цемента в печи. Но 
сибирские условия не позво
ляли работать в таком режи
ме — сырье смерзалось. Так 
что проект не был реализо
ван. •

Тогда появилось другое ре
шение — разделить строи
тельство на два этапа Внача
ле ввести информационно-со- 
ветующий режим работы 
оператору уже привезенной 
согласно первоначальному 
проекту ЭВМ, а потом управ
ляющий производством. В 
1983 году первую задачу вы
полнили и сейчас работаем. 
В бывшем здании бытовок на 
третьем этаже разместили 
все приборы. ЕсУь дисплей. 
И химик-аналитик с помощью 
машины управляет работой 
приборов, выдает оператору 
совет, как лучше и быстрей 
определить и сделать состав 
сырья для печей. Решаем и 
некоторые счетные задачи.

Прикинули, как быть даль
ше. И поняли, что в преду
смотренном объеме выпол
нить следующий этап — уп
равление технологии — не
реально. Это растянется не
долго и дорого. На 120 ты
сяч рублей на складе лежало

внедрение АСУ ТП позволит 
в более благоприятных усло
виях вести технологический 
процесс меньшим количест
вом людей.

А* В. Баранов: — Хочу не
сколько дополнить. С внедре
нием информеционно-совету- 
кнцего режима работы с 40 
минут до 15 сократилось вре
мя проведения анализов. Яс
но, что когда имеешь воз
можность лишний раз прове
сти быструю проверку, то 
улучшается и качество смеси. 
В перспективе внедрение АСУ 
ТП позволит, кроме названно
го Е. Р. Васильевым, улучшить 
физическое качество помола, 
сэкономить значительное ко
личество электроэнергии.

— А другие, может быть, 
менее заметные мероприятия 
в части реконструкции преду
сматриваются на этот год?

А- В. Баранов: — Да. Раз
рабатывается проект комплек
са дробления плавикового 
шпата, полностью исключаю
щего применение ручного 
труда. С целью повышения 
качества цемента планируем 
несколько изменить техноло
гию. Цемент будем молоть 
в замкнутом цикле с возвра
щением оставшихся крупных 
фракций клинкера в мельни
цы на домол. Это стабилизи
рует выпуск цемента высшей 
марки 500. Очень сложные 
условия труда сейчас в упа
ковочном отделении. Уже до
бились выделения финансиро
вания для нового упаковочно
го отделения с пакетофор
мирующей машиной. Один па
кет сразу герметически «об
хватит» 40 мешков — две 
тонны цемента.

Г. Д. Абраменко: —У нас 
на заводе строительных мате
риалов к концу текущего го
да намечено реконструировать 
газоочистку в гипсоварочном 
цехе Общая стоимость работ 
— 676 тысяч рублей, из них 
строительно-монтажных — 
496. Долго не могли найти

два — фильтры газоочистки 
завода строительных матери
алов и линия плитки для по
лов керамического завода. Но 
это, естественно, далоко не 
охватывает всю деятельность 
предприятий города в вопро
сах техперевооружения и ре
конструкции. Во всех послед
них Документах партии, в 
выступлениях товарища М. С. 
Горбачева постоянно подчер
кивается первоочередная и 
приоритетная важность об
новления действующих про
изводств перед строительст
вом новых. Это вполне есте
ственно. При меньших затра
тах получается больший эко
номический эффект.

Реконструируемые объекты 
объединения «Ангарскнефте- 
оргсинтез» и цементно-горно
го комбината, о которых шла 
речь в сегодняшней беседе 
за «круглым столом», харак
терны прежде всего тем, что 
они на практике реализуют 
прозвучавший на XXVII съез
де КПСС термин «Электрони
зация». То есть приближают 
день завтрашний, а может 
быть, послезавтрашний. Об
новление идет с определен
ным запасом-

Жаль, что на цементно-гор- 
ном комбинате не смогли во
время отказаться от «сверх- 
масштебных» проектов. Жизнь 
в конце концов сама сделала 
правильный отбор. Но ведь 
безвозвратно и зряшно ис
таяли народные деньги. Сей
час, похоже, здесь встали на 
реальную почву. Важно толь
ко впредь с нее не сходить.

На заводе строительных ма
териалов реконструкция за
тягивается, на м о й  взгляд, из- 
за слишком медленной пере
стройки своей работы заказ
чиками и строителями в сее
те новых условий. Все еще 
главенствующим в их деятель 
ности остается строительство 
новых объектов и произ
водств.

О. ЗАРУБИН.

Е8С&Й

УСПЕХ БРИГАДЫ
В начале января 198* года бригада формовщиков це

ха И? 2 завода ЖБИ-1 Владимира Сергеевича Рыкунова на 

совете бригадиров взяла обязательство выполнить план 

двух месяцев к дню открытия XXVII съезда КПСС. Брига

да, набрав с первых днед года рекордные темпы, добива

ется высокой ежемесячной выработки: в феврале она со- 

ставила 131 процент*

Умение сплотить людей по
явилось не сразу. На завод 
Владимир Сергеевич пришел 
в 1976 году; работает он всег
да с азартом, был звеньевым, 
потом принял отстающую 
бригаду и вывел ее в передо
вые. Расставить звенья, рас

писать рабочий день, снабдить 
людей всем необходимым — 
это азы работы. Искусство 
бригадира, по убеждению Ры
кунова, в том, чтобы обеспе
чить постоянную организован
ность коллектива.

Учитывая, что для успешной

работы необходима крепкая 
трудовая дисциплина, бригада 
заключила договор с админи
страцией о коллективной от
ветственности за соблюдение 
в бригаде трудовой дисцип
лины. Члены бригады обязу
ются не иметь в течение года 
ни одного прогула или опоз
дания на работу, соблюдать 
всюду общественный порядок.

Добросовестно трудятся в 
этой бригаде формовщики 
Л. А. Федякина, Е- Г. Шуби
на, Н. Н. Пенасюк, Н. И. Жда
нова, которая является про
форгом в этой бригаде.

В день открытия XXVII 
съезда КПСС бригада Рыку
нова рапортовала о выполне
нии плана двух месяцев.

Е. КНЯЗЕВА, 
работник завода ЖБИ-2.

0  ПОСЛЕ КРИТИКИ

„Что за словесной шелухой?'
Критика в адрес Ангарско

го электромеханического за
вода о недостатках в работе 
по экономии электрической и 
тепловой энергии («Знамя 
коммунизма», № 28) призна
на правильной.

Статья обсуждена на сове
щании с руководителями под
разделений завода. Разрабо
таны и утверждены меропри
ятия по устранению указанных 
замечаний.

Оборудование, имеющее 
утечки сжатого воздуха, будет 
ежедневно включаться в свод
ки неисправного оборудова
ния и находиться под конт
ролем ремонтной службы. В 
цехе № 8 проведено ребочее 
собрание с водителями авто

погрузчиков, электрокаров и 
автомашин. Перемонтаж осве
щения в депо электрокаров 
будет выполнен в марте* Ос
текленный периметр главного 
корпуса завода будет помыт в 
теплое еремя года.

Парткомом принимаются 
меры ло улучшению работы 
головной группы народного 
контроля.

Использование печей в тер
мическом отделении для об
работки единичных деталей 
вызвано особенностями тех
нологии обработки этих из
делий.

А. ШЕВЦОВ, 
директор АЭМЗ.

К. СУШЕНЦОВ, 
секретарь парткома.
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К А К  П О П Р А В И Т Ь
Лично я редко езжу на ев- 

тобусе, и потому казалось: 
идут они регулярно, один за 
другим. Но вот год назад при
шлось в течение месяца ез
дить в Иркутск ежедневно — 
тут-то, как говорится, «на соб
ственной шкуре» испытала 
все беды пассажиров этого 
вида транспорта. И померз
нуть пришлось, и понервни
чать, и не раз от вокзала «то
пать» пешком.

К сожалению, городской 
транспорт сегодня самое бо
льное месУо в жизни горо
жан. Это подтверждает и ана
лиз редакционной почты. В 
прошлом году, например, в 
адрес авток^Этонны было
направлено для принятия мер 
40 писем, почти во всех одна 
и те же жалоба — срывы 
графиков движения на «rex 
городских маршрутах О д
новременно жалобы с т 
грежден поступели в партий
ные и советские органы.

В автоколонне год назад 
сменилось руководство, одна
ко заметного изменения в 
сторону улучшения оаботы 
этод службы пока нет. В чем 
причины? Где узкие места? 
Как поправить положение уже 
■ ближайшее время? Все это 
не риторические вопросы, ибо 
на цифрах можно показать, 
что кроется за неритмично
стью движения автобусов. 
Это сотни опозданий на рабо
ту. Это и сотни больничных 
листков, поскольку люди про
стывают в зимнее время, 
ожидая подчае по 30 — 40

ПОЛОЖЕНИЕ?
минут автобус (это особенно 
характерно для маршрутов 
№ 7 и 8).

Думалось, что ответы на 
эти вопросы даст руководст
во предприятия на заседании 
исполкома городского Сове
та народных депутатов, кото
рое на этот раз проводилось 
в коллективе автоколонны-

Надо отдать должное, на
чальник автоколонны И, П. 
Лукьянов говорил не только 
об успехах. Вполне самокри
тично он отметил, что все 
успехи коллектива сводятся 
на нет службой эксплуатации. 
В частности, в настоящее 
время не выполняет своих 
функций диспетчеоская служ
ба. отчего водители на линии 
предоставлены сами себе.

В коллективе ^'>лы"*ч 
текучесть кадров. В 1985 году 
выоосло число поогулов в 
соавнении с 1984 годом. А с 
начале нынешнего года v»e- 
личилось число увольнений 
по инициативе администрации.

Какие же меоы принимает 
руководство для оешения 
всех этих вопросов? К сожа
лению ответа именно на этот 
вопрос в выступлении т. Лу
кьянова не было.

По cvuiecT «v ушел в стооо- 
иу от семых остоыу проблем 
секретарь парторганизации 
А И. Репин. Никакие «на-

/
водящие» вопросы членов 
исполкома не смогли за . 
ставить его высказаться 
откровенно или хотя бы 
попытаться «скрыть истин
ные причины создавшегося 
положения. А они есть. Они 
прежде всего в том, что ру
ководством «упущен» чело
веческий фактор. Достаточно 
сказать, что начальник авто
колонны т. Лукьянов не смог 
ответить на вопрос, как часто 
он встречается с молодежью, 
которая составляет основную 
честь водителей на городских 
маршрутах. Именно среди 
э т о й  категории рабочих 
наибольшая текучесть.

Сегодня для руководителя 
мало обеспечить выполнение 
плана. Он должен уметь пре
жде всего работать с людь
ми, беседовать с ними по лю
бым вопросам: политическим, 
экономическим, социальным, 
как сказал в своем выступ
лении председатель гориспол
кома т. А. А. Буб.

Так почему же люди ухо
дят. несмотря на хорошие 
заработки?

Причины не только в том, 
что v предприятия нет жилой 
площеди и детских учрежде
ний. Людей не удовлетворяют 
условия труда, неорганизован
ность. В огромную проблему 
вырастает ремонт машин и

охрена их. Семи водители 
признали, что на предприятии
нет строгого учета экономии 
бензина, и это лорождеет 
«лазейки» для людей нечест- |  
ных. Иные водители ездят на 
государственном транспорте 
на обед, гоняя по городу пу
стые .евтобусы. Были выскеэе- 
ны замечания и по поводу 
системы премировения води
телей и диспетчеров по од
ному и тому же показателю, 
что деет возможность для 
сговоре.

Выскеэено немало эамече- 
ний в адрес общественных 
организаций, которые по су
ществу бездействуют.

Вот где кроются корни всех 
бед. Вот где надо искать ис
тинную причину того, почему 
сегодня, допустим, на марш
руте № 8 вместо 20 мвшин 
— 16 (4 сняли для спецрей
сов); почему незавтра из 20 
машин 11 нарушили график 
движения (они вышли с ко
нечного пункта на 10—12 ми
нут с опозданием). И это поч
ти ежедневно. Вот почему 
участились конфликты пасса
жиров с контрольно-ревизор
ской службой- Рейды и про
верки необходимы, с безби
летниками нужно бороться, но 
не любыми методами.

Исполком городского Сове
та народных депутатов своим 
решением обязал руководст
во автоколонны 1948 принять 
необходимые меры по уст
ранению отмеченных недо
статков. создать обстановку 
высокой требовательности и 
нетерпимости к нарушителям 
государственной, трудовой и 
производственной дисципли
ны, навести строгий порядон 
содержания и эксплуатации 
автобусов. Н. БАРМАНОВА.

ЯШ

Десять лет псдряд кеждое у*, 

ро приходит не родную автобе* 

зу Николай Анатольевич Ходус* 
Он водитель и возглавляет 

бригаду № 14 легкового порке 

автобазы № 3 УАТ стройки. Мно
го забот у бригадира — это от

лично обслуживать население» 

работать четко, без поломок.

— В бригаде подобрались от
личные ребята, грамотные, чут
кие и отзывчивые, хорошо по
нимающие друг друга, готовые 
в любое время прийти на по
мощь товарищу, — так тепло от
зывается о членах бригады № 14 
сам Н А. Ходус.

На снимке: выпускник СПТУ-4, 
бригадир водителей Николай 
Анатольевич Ходус.

Фото Н. ’ БЕРЕЗЕНКОВА.

РЕЙД «ЗА ЭФФЕКТИВНЫЙ ТРУД И ЗДОРОВЫЙ БЫТ»

Б АЗА отдыха электромехе- 
нического завода «Лесная 

поляна» давно и заслуженно 
пользуется у зеводчеи успехом. 
Нас она встретило приветливым 
закатным солнцем, уютом и ска
зочным видом «избушек на курь
их ножках».

По льду реки растянулась це
почка лыжников, возвращающих
ся с прогулки, а в домиках ца
рил понятный ералаш из курток, 
ботинок, радостных возгласов 
раскрасневшихся ребятишек.

Нам показалось, что суббот
ним отдыхом были обрадованы 
все. И представители отдела во 
главе с начальником К. И, Ни
колаевым, отдыхавшим всей се
мьей, и работники других 
служб. Г, М. Галанцева охотнс 
расоказала, что они приезжаю* 
на базу не впервые и постоян
но остаются довольны прове
денными здесь днями. Хотя оп
ределенной программы отдыха 
на базе нет, все с удовольстви
ем катаются на лыжах, смотрят 
телевизор, по вечерам танцуют 
в столовой, играют с детьми.

В соседних домиках-вагончиках 
нам высказали в общем то 
же самое,

В столовой, где отдыхающих 
уже поджидали накрытые сто
лы, нас встретил директор базы 
Ю. Ф . Медведев. Опыта работы 
ему не занимать — он руково
дит «Лесной поляной» восемь 
лет. возглавляет коллектив из 11 
человек обслуживающего персо
нала.

— «Лесная поляна» принимает 
заводчен круглый год, — рас
сказал Юрий Федорович. — Мы 
можем обслужить сейчас 67 че
ловек, но уже совсем скоро сда
ем в эксплуатацию еще несколь
ко домиков и будем принимать 
110 человек в каждый заезд. Ре
монт и строительство идут пол
ным ходом, пленируем сделать 
столовую отдельным корпусом, 
а отдых, так сказеть, - перенести 
в другое помещение. В общем, 
— улыбнулся Ю. Ф. Медведев.— 
у нас есть возможности отдох
нуть. Примем все меры, чтоб 
было еще лучше! Лыж у нес 
хватает на всех, вечером в сто
ловой оргеиизуем теицы... ЧП, 
связанных е пьянкой, практичес
ки не бывеет. Превде. недавно 
было одно, пришлось обратиться 
за помощью к милиции, но это 
редкость...

В общем, как мы увидели, 
реботиики АЭМЭ довольны зим

ним отдыхом на базе. Члены 
рейдовой бригады перегляну
лись. улыбнулись и направились 
к машине. И тут в надвигающих
ся сумерках проявились, как на 
плохой пленке, два силуэта. Да
же выражение их сникших плеч 
кричало о том, что им очень 
ску-у-у-чно. Остановились 
молодые. «Ребята, ну как отды- 
хается?» — «Спасибо, хорошо, 
но.-.»

Отчего же это комсомольцам

когда тебя позовут не «массов-
ч«я?..

Г  АЗА отдыха «Юбилейная».
^  К 19 часам к ярко осве

щенному зданию устремлены ап
петиты и взоры отдыхающих: 
столовая призывно зовет запаха
ми и вкусным ужином. За день 
морозный, солнечный набега
лись и ребятишки, и взрослые на 
лыжах: были проведены кросс, 
финальные соревнования по лы
жам, массовые старты А вене

дов соков, безалкогольных кок
тейлей, боржоми, «Тархун», че
тыре вида мороженого.

— Сначала, когда задумывали 
эту  «точку», беспокоились за 
чручку. Но уже первые дни 

заботы дали за сутки до 400 руб
лей!

Есть задумка — в дневные ча
сы детские программы в баре 
устраивать, показывать мульти
ки. подготовить концертные но
мера, записать на «Юпитер»

ЗОНЕ ВНИМАН
цеха № 6 показалось на базе 
скучновато? Причем не так, что
бы очень, но и...

— Знаете, нас никто не орга
низовывает. Хорошо бы прове
сти какие-нибудь соревнования, 
конкурсы. Вот осенью был к о м 
с о м о л ь с к и й  заезд, так было ин
тересно: и соревнования прово
дились, и в общем все было. А 
сейчас — конечно, семейным хо
рошо, они вместе с ребятишками 
вышли, на лыжах покатались. А 
нам. молодым, что делать? Пред
ставляете, на базе нет ни культ
массовика, ни радиста.-.

Да, это мы себе представили. 
Представляли также и то, как 
много надо будет израсходовать 
сил и нервной энергии предпо
лагаемому «массовику», когда 
придется развлекать молодых, 
полных сил комсомольцев заво
да. вполне способных, по нашим 
представлениям, самим взяться 
за это в общем несложное, но 
благородное дело. Предстевьте 
и вы, надо встать перед домика
ми, крикнуть своим, родным за- 
водчанам: «Эй, выходите, люди?» 
да организовать конкурс между 
отделеми, между коттеджами, да 
мало ли еще что может сделать 
неревнодушный человек)

Конечно, может и не х о р о ш о , 
что не приезжают на «Лесную 
п о л я н у »  самодеятельные артисты 
из ДК «Энергетик», что комитет 
ВЛКСМ зеводе ограничился все
го одним комсомольским зеез- 
дом (кстати, судя по рассказам, 
очень хорошо оргениэовенным), 
но — сидеть в домике и ждать,

ром после ужина — в кинозале 
большой вечер песни под гита
ру: звучат Окуджава, Дольский, 
Визбор...

На афишах в дни массового 
отдыха можно встретить назва
ния самодеятельных коллекти
вов ДК нефтехимиков: концерт
ные выезды для дворцовских 
артистов не только отчет о 
подготовленном, но и первое 
опробование номеров перед вы
ходом на сцену...

Директор базы отдыха Людми
ла Николаевна Блажнова расска
зывает, что в нынешний заезд от
дыхает 480 человек с разных за
водов нефтехимии. Провели со
ревнования по лыжам конкурс 
«Папа, мама, я — дружная се
мья».

— Недавно приезжали отды
хать труженики заводов гидри
рования и нефтеперерабатываю
щего, был проведен конкурс 
между умельцами и спортсмена
ми этих коллективов. — вступает 
в разговор воспитатель Светла
на Георгиевна Евдокимова. — 
Для детей хорошие условия, ес
ли мадо родителям пробежаться 
на лыжах, они могут оставить 
оебятишек в детской комнате-

— Случаи выпивок в эти дни 
были?

— Бывают. Приходилось даже 
•ыяывать наряд милиции.. В об- 
щем-то. борьбе с «зеленым зми
ем» идет и у нес.

Мы эеглянули в уютный, при
тененный бер от ресторене «Се- 
»ео». Здесь реботеют бармены 
Сергей Вахрушев и Александр 
Иганов. В прейскуранте семь ви

детские мелодии и песни. В 
перспективе, конечно, можно 
приобрести видеомагнитофон, 
тогда для детей и взрослых этот 
уголок отдыха будет привлека
тельным еще больше, — гово
рит Л- И. Блажнова.

Мы уходим из бара, а по вы
сокой лестнице в столовую под
нимались на ужин отдохнувшие, 
раскрасневшиеся люди.

— Удался ныне денек — сол
енный, морозный, лыжный, на

гулявший и аппетит, и хороший 
отдых...

Едва только мы обменялись 
этими словами, как все впечат
ление испортилось: прямо у вхо
да в столовую на скамейке по- 
лулежал-полуспал м о л о д о й  чело
век.

— Это не наш, — поспешили 
заверить рейдовую бригаду.

Действительно, когда работни
ка СРСУ Ю. Мамаева доставили 
в отделение милиции, удивле
нию дежурного не было преде
ла:

— Да его только утром отсю
да выпустили под расписку. За
держали в прошлую ночь в 
«3-ездчой». а теперь откуда? Ну 
неймется парню...

Вот так и один пьяный может 
испортить нестроение на весь ве- 
чео огромному коллективу лю
дей.

Когда мы уезжели с базы от
дыха. в зрительном зале начи
нала звучать музыка: самодея
тельные артисты Дворца культу
ры нефтехимиков готовились к 
нечелу концерте.

D  КОРПУСАХ базы отдыхе 
Сибмонтажавтоматики «Алый 

парус» царила уютная, почти до
машняя обстановка. В коридоре 
на толстых ковровых дорожках 
возились малыши, в холле шло 
шахматное сражение между муж
чинами, в детской комнате зани
мались ребятишки постарше, 
здесь же вели неторопливую бе
седу женщины. Представились: 
главный бухгалтер СПНУ Н. М. 
Чумичкина, бухгалтер Н. А. Фаб- 
рицкая, кассир Н Е. Балдина. На 
традиционный вопрос: «Как от- 
дыхается?» — радушно у л ы б н у 
лись: «Хорошо».

Директор базы отдыха Л. А. 
Папанова, сопровождавшая нас 
по своему «хозяйству», подтвер
дила: «Да, сюда ездят с удово
льствием. У нас есть чем занять 
и взрослых, и детей. Днем от
дыхающие катаются на лыжах, 
для детей работает игровая ком
ната. Вечером ребятишкам по
казываем мультфильмы, в это 
время взрослые в соседнем по
мещении могут потанцевать, от
дохнуть».

Но и при всем приятном впе
чатлении, произведенном базой 
отдыха СибМА, пришлось приз
нать: как и на многих других,
здесь отсутствуют возможности 
для активного отдыха. Кроме 
лыж! Но ведь этого мало, хо
чется и в волейбол поиграть, и 
на перекладине подтянуться. Так 
ведь? Нет и какой-либо опреде
ленной программы отдыха для 
приезжающих- Радует одно: как 
разъяснили сами работники 
СибМА, спортзал на базе стро
ится и, значит, скоро можно на
деяться на увеличение возмож
ностей для отдыхающих.

Лишь бы организаторы отды
ха сумели эти возможности ре
ализовать. Зоной постоянного 
внимания должны быть зоны от
дыха, чтобы после субботы и 
воскресенья был хороший наст
рой на завтрашнюю работу. И 
на всю рабочую неделю.

Рейдовея бригада: М. МАР- 
КУТМС—зав отделом пвопа- 
гнилы и агитации ГК КПСС,
С. »АЭУМО«€КА« — сот
рудник УВД* A, WOHOi — 
старший лейтенант милиции, 
1л. МУТИН.
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КИНОНЕДЕЛЯ
«ВСТРЕТИМСЯ 

В МЕТРО»
Фильм с тяким названием соз

дан на киностудии «Ленфильм*.
Постановку осуществил режиссер 
Виктор Соколов, •

Кажется, уже миого сказано о 
'войне, о блокадном Ленинграде, 
кажется, ничто не вызовет волне
ния, ничто не зетревожнт...

Но вот встргча с новой кинолен
той «Встретимся а метро» вновь 
потрясает нас.

. . .  Суровые нспытаиия выпали 
нв долю метростроевцев, прибыв
ших в Ленинград в нюне !(М1 го*

_

да. Вместо метро им пришлось 
строить оборонительные рубежи, 
Дорогу Жнвшм пришлось пере
жить блокаду.

Судьбы героев картины безжа
лостно искалечила война, и все 
же они не только выстояли, но и 
победили.

Смотреть «тот фильм будет ив* 
тересно н зрителям старшего по
коления (они увидят свою моло
дость), и молодежи, котораи еще 
рвз услышит о том, какие испы
тания выпали на долю их отцов . 
и матерей.

Помогли режиссеру создать ату

киноленту ИМ СТИИ1 актеры Петр 
Вельяминов* Николай Иванов.
Людмила Поликова, Л и лита Озо

лини, Лариса Гузеева и другие.

«ДИКИИ ХМЕЛЬ»

Режиссер Олег Бондарев изве
стен зрителям как мастер вкра- 
яизации советской прозы. Вы 
должны помнить его картины 
«Мачеха» по М. Халфиной, «Ал
мазы для Марии» по Ю. Скопу, 
«Молодость с нами» по роману 
Вс. Кочетова.

В 1885 году Олег Бондарев об
ратился к роману Юрия Аидееиио 
«Дикий хмель», отмеченному пре
мией Союза писателей и ВЦ СП С .

На киностудии «Мосфильм» он 
поставил фильм, сохранив назва
ние романа, подчеркивая тем са
мым верность первоисточнику, его 
автору, не дожившему до вопло
щения своих замыслов иа вкраие.

О чем же фильм?
Он о любви, о становлении че

ловека, о людях активной жиз

ненной позиции.

Роль Наташи, героини фильма,

нсполинет молодая актриса Свет
лана Рябова, дебютировавшая в 
кнно три года назад в телефиль
ме «Отцы и дети».

В роли мужа Натеши выступил 
заслуженный вртист РСФСР, ак
тер театра им. Вл. Маиковского 
Александр Мартынов, аяакомый 
вам по фильмам «Право иа пры
жок» (Виктор Мотыль), «Рассле
дование» (Скопов). «Миллионы 
Ферфакса» (Рассел Джонс), «Во
енно-полевой ромли» (комбат).

С. САФОНОВА, 
редактор кинопроката.

*

ЛЮБИТЕЛЯМ ДЕНЕЖНО-ВЕЩЕВОЙ ЛОТЕРЕИ «СПРИНТ»

Говорят, что «Спринт» — щедрая лотерея. И это дейст
вительно так. Каждый год десятки миллионов участников 
спортивной денежно-вещевой лотереи «Спринт» становят
ся обладателями различных выигрышей.

За годы одиннадцатой пятилетки Иркутское зональное уп
равление спортивных лотерей продало билетов «Спринт» 
жителям Приангарья на сумму 15 миллионов 500 тысяч руб
лей. Сто пятьдесят шесть наших земляков стали счастли
выми обладателями автомобилей «Волга» t ГАЗ-24, 
«Москвич», «Запорожец», пятнадцать приверженцев 
этой лотереи получили мотоциклы «Днепр», «Урал», «ИЖ- 
Юпитер», В каждой серии более 400 тысяч различных вы
игрышей. Кроме денежных и вещевых выигрышей, имеется 
и оригинальный п|Ьиз «Билет лотереи «Спринт», который да
ет право на получение еще одного лотерейного билета 
бесплатно.

Если раньше выигрывал каждый седьмой билет, то теперь 
удача запечатана в каждом пятом конверте «Спринта». В 
течение 1986 года Иркутское управление «Спортлото» реали
зует четыре серии лотереи «Спринт».

С 1 января 1986 года ввелись новые условия прове
дения лотереи «Спринт». В каждой серии со стоимостью 
билета один рубль будет разыграно 4 автомобиля «Волга» 
ГАЗ-24, 4 автомобиля «Жигули» ВАЗ-2105, 4 автомобиля 
ВАЗ-21013, 4 автомобиля «Запорожец» ЗАС-068М.

Значительно увеличено количество денежных выигрышей 
в тысячу рублей, двадцать пять рублей, десять рублей, 
пять рублей и один рубль.

Играть в «Спринт» очень просто. Достаточно купить би
лет, вскрыть его, и сразу узнаешь результат. Размеры и 
наименования вещевых выигрышей указаны на запечатан
ных в конверты билетах. Выигрыш, не превышающий 25 
рублей, можно получить у общественного распространите
ля. А билеты, на которые выпали выигрыши от 1000 руб
лей и выше, а также автомобили, необходимо сдать на экс
пертизу в сберегательную кассу — центральную или пер
вого разряда.

Денежные выигрыши вы получите после окончания экс
пертизы, а вещевые Роспосылторг направит в ваш адрес.

Иркутское агентство «Спортлото».

ПРАВИЛЬНЫЕ ОТВЕТЫ

30 ответов на криптограмму «Шахматы». Это немного по 
меньше, чем ■ прошлый раз. Конечно, задача была послож 
нее, но с ней доблестно справились наши читатели 8. Н. 
Сыроватская, М. В. Чихачева, Н. В. Богачева, 3- А. Репети- 
лов, Г. А* Якунин, Л. Н. Госпин, М. Яриков «и другие.

Правильные ответы: Видмар, шах, перевес, Зворыкина, 
Голуш, ладья, жюри.

Искомые слова в криптограмме: «У них презрительное 
имя, но пешки* вовсе не нули; свои короны перед ними 
снимают даже короли».

«РОДИНА» — Валентин и Вален
тина. 10. 12, 14 (удл .), 16-30, 18-20, 
20-10. 21-50.

«МИР» — Адский поезд. 11, 13,
16, 18-10. 20, 21-50. Открыта предва
рительная продаж а билетов на но
вый худ. фильм «Дикий хмель».

«ПОБЕДА» — Двойной капкан (2 
с.). 10. 13, 16. 18-30, 20-50.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Больш ая про
гулка (2 с .). 19. Мориц из аф иш 
ной тумбы. 14.

«О КТЯБРЬ* — Три брата (2 с .) . 
13. 16. 19-30.

«ГРЕНАДА* — Дикие лебеди. 10. 
12. 14 16. С амая обаятельная и при
влекательная. 18 (удл.). 20-3.0.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Чериая стре
ла. 16. 18. 20.

Д К Н ЕФ ТЕХИ М И КО В -  День гне
ва. 15.

«ПИ О Н ЕР» — Бибигои. 14. Приз
нать чиновным (2 с .) . 16-30. Рейс
777 (2 с .) . 17-40, 20-20.

Кинотеатру «Пионер» требуется
кассир.

«ЮНОСТЬ* — Зал  «Луч* — Двой
ной капкан (2 с .). 10, 13-30. 17-20,
20- 10.

Зал  «Восход» — Ф отография в сва
дебном альбом е (2 с .). 11-40, 17-40.
20-20. Непоседа. 10-10, 14-20, 16-50.

Снимем в аренду квартиру. Семья 
— два человека. Сроком до трех лет. 
Звонить: 7-80-19. Головиной, до 17 
часов. 1471).

О
Снимем комнату на любой срок. 

Семья — два человека. Звонить: 
6-29-37, после 18 часов. (473).

0 *

Утерянные водительское удостове- 
рение А Б Е 215705 и талон предуп
реждений АБИ 730706 на имя Вело- 
местнова Олега Витальевича считать 
недействительными. (541).

<•>
Меняю двухкомнатную квартиру в

73-м квартале на две однокомнатные 
или на однокомнатную  н комнату. 
Телефон: 6-96-57. (523).

В час отдыха
В деятельности комсо

мольских организаций ■ 
настоящее время одним
и* основных направлений 
является культурно-массо
вая и физкультурно-спор
тивная работа. Улучшения 
ее требуют постановления 
ЦК КПСС по комсомолу, 
по улучшению использова
ния клубных учреждений и 
спертсооружений, по борь
бе с [Пьянством и алкого
лизмом.

Для того чтобы знать зап
росы молодежи, Централь
ный РК ВЛКСМ проводит со
циологическое исследование 
по вопросам организации 
культурного досуга молоде
жи. Материал, полученный 
по результатам исследова
ния, будет использован в 
дальнейшей работе комсо
мольских организаций по 
улучшению досуга молодежи 
и выносится на очередной 
пленум РК ВЛКСМ, который 
рассмотрит организацию до
суга молодежи и задачи ком
сомольских организаций по 
борьбе с пьянством и алко
голизмом.

В исследовании примут уча
стие учащиеся школ, проф
техучилищ, жильцы молодеж
ных общежитий района; мо
лодежь промышленных пред
приятий.

Разработана специальная ан- 
кета об основных занятиях ■ 
свободное от работы время: 
отношение к общественной 
работе, посещение лекций, 
клубов по интересам, музе
ев, театров, чтение литера, 
туры, занятия художествен
ной самодеятельностью, спор
том, кинолюбительство, ра
диодело, коллекционирование, 
отдых в кафе, в дискотеках!

Одно из направлений воп
росника: «Что мешает зани
маться тем, чем хотелось
быЬ. Здесь будут исследора. 
ны ответы об отсутствии 
спортинвентаря, усталость 
после работы и другие...

Третья группа вопросов ан
кеты о мероприятиях, кото
рые необходимо проводить 
среди молодежи в городе и 
районе, на предприятиях и 
в СПТУ: встречи с интерес
ными людьми, выступления 
руководителей предприятий, 
коллективные выезды на ло
но природы, проведение дис
путов и дискуссий.

С. КУЦ А К, 
секретарь Центрального 

РК ВЛКСМ.

Утерянную трудовую книжку на 
имя Пнвень Александра Васильевича 
считать недействительной.

(482).

©
Меняем двухкомнатную крупногаба

ритную квартиру (30 кв. м. 4-й этаж, 
в 76-м квартале) на двухкомнатную 
в Юго-Западном районе. Звонить:
4-43-13.

(429).

о
Меняем двухкомнатную квартиру

(телефон) и однокомнатную в цент
ре города на трех- или четырехком
натную крупногабаритную. Звонить:
6-74-92, после 19 часов. (431).

О
Меняем двухкомнатную благоустро- телефону: 6-66-12 после 18 часов, 

енную квартиру в поселке Мегет 
(3-й зтаж , балкон, солнечная) на 
двух- или трехкомнатную в Ангар
ске, Иркутске. Уанать: Ангарск,
36-3-9.

(452).
©
Меняем трехкомнатную квартиру

(42 кв. м, 1-й этаж , в 60-м ква(/т*~ 
ле) на двух- и однокомнатную или 
комнату. Звонить: 2-54-37, после 19
часов. (436).

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Меняю трехкомнатную квартиру 
(телефон) на двух- и однокомнатную.
Звонить: 6-31-56.

(434).

9Меняю двухкомнатную квартиру 
(30 кв. м, 2-й зтаж , телефон) в 
91-м квартале на трехкомнатную. 
Возможны варианты. Телефон: 3-31-46. 

• (468).

ФМеняем трехкомнатную квартиру 
(37 кв. м, 2-й зтаж ) в 18-м микро
районе на квартиру большей площа
ди в Юго-Западном районе. Первый 
этаж не предлагать. Обращаться по

(469).

еняю трехкомнатную квартиру в 
94-м квартале (42,5 кв. м. первый 
этаж) на двухкомнатную и комнату. 
Узнать: 94-21-24 после 18 часов.

(460).

z

&еняем однокомнатную квартиру в 
88-м квартале на трехкомнатную в 
старых кварталах. Звонить: 3-69-29.

(437).

еняем двухкомнатную квартиру 
в 6-м микрорайоне (строительная, 26 
кв. м, 4-й этаж , телефон) на двух
комнатную нефтехимиков. Первый 
этаж не предлагать. Звонить: 3-09-4Й 
после 19 часов.

(449).

&[еняем двухкомнатную квартиру
улучшенной планировки (4-й этаж, 
солнечная) в пос. Новый Город 
ЯАССР на двухкомнатную в Ангар
ске. Первый н пятый этажи не 
предлагать. Узнать: пос. Вайкальск,
ул. Жуковского, 10.

(439).

1еняю трехкомнатную квартиру в 
88-м квартале (2-й зтаж , солнечней, 
с телефоном, 37 кв. м) на двух- и 
однокомнатную. Телефон: 3-79-34.

(460).

лТе>

£1еняем трехкомнатную квартиру 
(42,3 кв. м, 3-й этаж) на две одно
комнатные. Узнать: 84-3-69.

(440).

[еняю двухкомнатную крупногаба
ритную квартиру (36 кв. м, 3-й втаж. 
балкон, в 20-м квартале) на Двух 
или трехкомнатную в Юго-Западном 
районе, 17, 18. 19,22-м микрорайонах. 
Звонить: 4-02-36. (467).

f t

f t[еняем трехкомнатнуго 
(42.5 кв. м, телефон, балкон, 
э т а » )  на две двухкомнатные. Пер
вый этаж не предлагать. Звонить: 
6-31-29. (441).

о
Меняю четырехкомнатную квартиру 

(54 кв. м, в доме типа коттеджа, 
благоустроенная) в райцентре Кур
ская Ставропольского края на трех* 
комнатную квартиру со всеми удоб
ствами в Ангарске. Обращаться: 
367850, Ставропольский край, стани
ца Курская (райцентр), ул. Акуло
ва, д. 105, кв. 3, Вельц В . Г», теле
фон: 9-56-97. (446).

<•>
Меняем двухкомнатную квартиру 

(59 квартал, 2-й этаж , телефон) на 
две двухкомнатнке (одну можно в 
И ркутске) или комнату в этой квар
тире на однокомнатную. Звонить: 
4-46-96, 7-85-10. (446).

еняю трехкомнатиую квартиру в 
106-м квартале (46 кв. м, телефон)
и двухкомнатную в 207-м квартале 

квартиру Юго-Западного района (29 кв. м, то- 
2-й лефон) на четырехкомнатную (обя

зательно с телефоном) нлн коттедж 
не менее 60 кв. м. Звонить: 4-66-93.

(454).

о
Меняю коттедж на двухкомнатную 

квартиру в Юго-Западном районе, с 
телефоном. Первый этаж не предла
гать. Узнать: пос. Новый-4, коттедж 
9. кв. 4, телефон: 4-39-56 иди 4-89-04.

(456).

f t[еняем трехкомнатную квартиру 
в г. Черемхове (47 кв. м, рядом са
довый участок 6 соток) на двух
трехкомнатную в Ангарске. Обра
щаться: телефон 4-83-51.

(456).

f t

f t

Меняю двухкомнатную квартиру 
(30 кв. м, первый этаж ) в 93-м 
квартале на трехкомнатную. Теле
фон: 3-10-09. (617.

о
Меняю трехкомнатную квартиру 

(3-й зтаж , солнечная, два балкона) 
на трех- нлн двухкомнатную (2—3 
этажи, в старых кварталах). Адрес: 
12а микрорайон, дом 15е, кв. 68, те
лефон: 9-59-63. (613).

1еняем трехкомнатную квартиру 
(45 кв. м. 2-й этаж ) в г. Братске 
на трехкомнатную или двухкомнат
ную крупногабаритную в Ангарске. 
Узнать по телефону: 2-42-09 после 19 
часов. (457).

1еНяю двухкомнатную квартиру 
(32 кв. м) в г. Ангрене Ташкент
ской области на двух, или трехком
натную в Ангарске. Звонить: 4-93-84.

(486).

А Д Р ЕС  РЕД А КЦ И И : 685830, г. Ангарск, у*. Ленина, 43. 
Телефоны: редактор — 2-25-46: заместитель редактора —
2-21-37: ответственный секретарь и отдел информации —
2-30-04: отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; 
фотолаборатория —- 2-26-58; промышленный отдел — 2-23-17; 
бухгалтерия и общественная приемная — 2-32-17; отдел 
культуры, быта и писем — 2-24-85 и 2-26-58; телетайпная 
и машбюро — 2-31-19; корректоры — 2-20-68-

Коллектив управления треста 
Ангарскнефтехимремстрой выража
ет глубокое соболезнование Фила
товой Валентине Григорьевне по 
поводу тяжелой утраты — смерти 
отца

О САДЧЕГО  
Григория Даниловича

Коллектив среднего профтехучи
лища М 5 выражает глубокое со
болезнование мастеру производст
венного обучения Мельниковой 
Валентине Григорьевне в связи со 
смертью

Коллектив аавода катализаторов 
и опытных установок скорбит по 
поводу смерти одного из первых 
работников цеха 89, ветерана тру
да

АРЧЕНКОВА 
Петра Ивановича

и выражает глубокое соболезнова
ние родным и близким покойно
го.

Администрация, партбюро, проф
союзный комитет Ангарского аа* 
вода В В К  глубоко скорбит по по
воду скоропостижной смертн вете
рана ВОВ и труда, старейшего ра
ботника аавода

ОНИЩЕНКО 
Павла Федоровича 

и выражают искреннее соболезно
вание родным покойного.

     •
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